



EMBAJADA  
DE ESPAÑA  
EN MÉXICO

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN



## **PRESENCIA DE LA EMBAJADA DE ESPAÑA EN MÉXICO EN LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO UNIVERSITARIO (FILU) ORGANIZADA POR LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA EN XALAPA (VERACRUZ)**

El consejero de educación de la embajada de España en México asistió, entre los días 10 y 13 de mayo de 2024, a los actos organizados por la Universidad Veracruzana (UV) con motivo de la celebración de la Feria Internacional del Libro Universitario en Xalapa, capital del estado de Veracruz. La Feria se ha dedicado este año y ha considerado como invitados a España, Uruguay, Argentina y Chile, países que fueron origen de los exilios más importantes que recibió México durante el siglo XX.

Al acto de inauguración asistieron las embajadoras de Chile y Argentina, la cónsul de Uruguay en México y el consejero de educación, Juan Vicente Pérez Hernández. En el discurso del acto de inauguración, el consejero de educación hizo referencia a la aprobación de la Ley de Memoria Democrática y a la reparación histórica que supone la aplicación de esta ley para los exiliados españoles en México y a sus descendientes.

La embajada de España estuvo también presente en un expositor de la FILU que fue ocupado por publicaciones del Ateneo Español en México y la Universidad de Córdoba.

Asimismo, el consejero mantuvo varios encuentros con el rector de la UV y tuvo un conversatorio con alumnas y alumnos de dicha Universidad interesados en cursar estudios o realizar movilidades académicas en universidades españolas. A este acto asistieron más de un centenar de estudiantes.

En Ciudad de México, a 14 de mayo de 2024.